

Information zum Anschluss des AE 38 an Funkgeräte

Dieses Sprechset kann an Funkgeräten mit Duo-Klinkenstecker 2.5 / 3.5 mm sowohl im Freisprechbetrieb als auch im normalen Mode mit Sprechaste benutzt werden.

- Bei Betrieb mit **Sprechaste** muss der kleine Schiebeschalter an der Seite in Stellung **PTT** stehen.
- Bei **Freisprechbetrieb (VOX)** stellen Sie bitte **zuerst** das Funkgerät auf **VOX**, und erst **danach das AE 38 auf VOX**.

Im PTT Betrieb darf das AE 38 nicht auf VOX Position stehen, da sonst unbemerktes Dauersenden beim Funkgerät möglich ist!

Information for use of AE 38 with 2-way radios

This headset can be used at 2 way radios with Duo connectors 2.5/3.5 mm in voice operated mode (**VOX**) as well as in **PTT** key standard mode.

- For **PTT mode** please use **PTT** position of the small switch on the side of the switch box of the AE 38
- For **VOX** mode please program the 2 way radio **first to VOX** mode and **after this step** set the mode switch of the AE 38 to **VOX**.

Never use the VOX position of AE 38 in standard PTT mode, because Your transmitter may remain continuously on in this switch position!